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Заседание Комитета по развитию строительной отрасли и контрактной системе
Ассоциации «Национальное объединение строителей» состоялось 23 октября 2017 года
под председательством доктора технических наук, профессора, Заслуженного
строителя Российской Федерации Азария Лапидуса. В работе Комитета приняли
участие 21 член, пять из которых при помощи видеоконференцсвязи. На заседании
также присутствовали заместитель Исполнительного директора НОСТРОЙ Сергей
Пугачев, директор Департамента технического регулирования НОСТРОЙ Елена
Фадеева, директор Департамента нормативного и методического обеспечения
НОСТРОЙ Леонид Бандорин и заместитель директора Департамента нормативного и
методического обеспечения НОСТРОЙ Антон Забелин.      

В ходе обсуждения вопросов повестки дня выступил Председатель Комитета Азарий
Лапидус. Он сообщил о необходимости проведения вебинаров по актуальным вопросам в
сфере строительства для представителей профессионального сообщества. Членам
Комитета предложено принять активное участие в формировании программы вебинаров
и выступить с докладами по предложенным темам.    

В рамках заседания участники рассмотрели вопрос формирования персонального
состава Комитета и единогласно проголосовали за принятие в состав начальника
отдела обеспечения договорных обязательств СРО «Строители Ростовской области»
Ингу Лаптеву. Принято решение направить документы по ее кандидатуре на
рассмотрение Комитета по регламенту и, в дальнейшем, на утверждение Советом
НОСТРОЙ.    

Кроме того, члены Комитета рассмотрели и после обсуждения утвердили план работы
Комитета на 2017 – 2018 годы.    

В рамках обсуждения вопроса о необходимости подготовки нормативных правовых
актов и методических документов по вопросам определения стоимости работ по
эксплуатации зданий и сооружений директор самарского «Центра по ценообразованию
в строительстве» (ЦЦС) Ольга Дидковская представила доклад и внесла ряд
предложений, направленных на устранение недостатков в системе определения
стоимости эксплуатации зданий и сооружений.    

По вопросу разработки стандартов на процессы выполнения работ по подготовке
проектной и технологической документации выступил заместитель Исполнительного
директора НОСТРОЙ Сергей Пугачев. В ходе своего доклада он рассказал о
предложениях, поступивших от Научно-исследовательского института проектирования,
технологий и экспертизы строительства (НИИ ПТЭС), и обозначил ряд мер по
реализации поступивших предложений. Сергей Пугачев рекомендовал обратиться в
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Советы НОПРИЗ и НОСТРОЙ с предложениями по включению в программы
стандартизации национальных объединений разработки указанных стандартов и
определением ответственных и объемов финансирования, а также обеспечить
координацию работ национальных объединений по организации, разработке и
утверждению указанных стандартов в рамках Рабочей группы профильных комитетов
НОПРИЗ и НОСТРОЙ.    

В заключение заседания члены Комитета заслушали доклад координатора НОСТРОЙ по
Дальневосточному федеральному округу Валерия Мозолевского о несоблюдении
заказчиками при проведении закупок требований к участникам закупок в соответствии с
Градостроительным Кодексом Российской Федерации.
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